Brigitte LOIRE

Artiste, maître-verrier



Fille du maître-verrier Gabriel Loire, Brigitte Loire est née à Chartres en 1935. Diplômée de l'Ecole des Beaux-Arts ainsi que de l'Ecole normale de dessin de Paris, elle s'est également formée à la sculpture dans l'atelier de maître Saupique. En 1959, se sentant appelée à la vie religieuse, elle entre chez les « Dominicaines du Verbe Incarné » à Dammarie-les-Lys (77) et conserve également les arts comme vocation. C'est dans cette dynamique, alors qu'elle est responsable du centre social de la Croix-Saint-Jacques dans cette même ville, qu'elle y crée des ateliers d'artisanat. Elle suivra alors des études d'animation socio-culturelle et obtiendra le diplôme d'état d'éducation populaire. Elle rejoint par la suite la communauté de sa congrégation au Mexique en 1971 et habite dans les quartiers populaires de Mexico où elle commence à faire peindre les enfants des rues et enseigne les arts plastiques dans plusieurs maisons de la culture de Mexico et ses alentours. Actuellement, elle dirige et anime des ateliers d'art plastique pour petits et grands au Centre Universitaire Culturel de Mexico.

Ses réalisations sont un plaidoyer pour le bonheur et la paix. Leurs couleurs vigoureuses et dynamiques nous parlent de joie de vivre et de sérénité et les dessins des personnages, qu'ils soient bibliques ou non, sont toujours conçus avec une grande délicatesse et beaucoup de douceur. Au travers de ses œuvres, c'est une conception particulière du monde qui se dégage, une vision emplie de bienveillance.

Quelques expositions:

2015 : Chartres (28) « Vers la lumière » exposition de vitraux à La Galerie du Vitrail

De nombreuses réalisations en sculpture, vitrail ou encore peinture murale à travers le Mexique.

briloireb@gmail.com